

アンケート

1. どこから来られましたか？(64名／世話人 11人 *会員 19人 *その他 34人)
a.大竹市 (21人) b.廿日市市 (24人) c.広島市 (10人)
d.岩国市 (5人) e.呉(1人) 神奈川(1人) マスコミ(2人)

2. この集会をどこでお知りになりましたか？
a.チラシ(10人) b.ホームページ(1人) c.メールリスト(2)
d.新聞(4人) e.知人の紹介(6人) f.その他(ハガキ:4人/その他)

◇知らない人が多いので、PR方法を考えられたらよいと思う。

3. 今日の集会の感想&お気づきの点お聞かせください。

◇大竹市民の基地問題に関する気持ちの変化が感じられました。

(今までは「基地強化賛成」の人の声が大きくて「反対」の声が少なかったと思う)

◇NLPの訓練の状況などよくわかり、勉強になったが、もし岩国でそのNLPもやられたら大竹の騒音の心配が増した

◇住民の意思を無視して米軍の再編を政府がアメリカの言うなりに進めている事に改めて怒りを感じる

◇厚木の訴訟に50年もかかって未だ解決していないという話に市民運動の重さを思う。

◇当の岩国では、住民説明会など各地でくり返され、住民意識を高めている。再編に反対の住民の意識を高めるためにこの運動を大きくしたい

◇国は安心安全について何も納得できる説明をしていない

◇被害の実態をもっと市民に広げましょう。

◇スライドで爆音の体験ができて良かった。(実際にはもっと大きいとのこと)

◇厚木基地や沖縄の状況も踏まえて、岩国に話をされるのはわかりやすい

◇資料に目を通すことと、集会に参加することしかできないがよろしく

4. 今後、この会で取り組んでほしい課題、テーマ&本会への意見・要望

◇デモンストレーションをしましょう。

◇テーマをきめて、特措法の問題・基地の問題・厚木の現状・岩国基地増強されたらどうなる・政策、法律に関すること、騒音についてなどいろいろな学習をしたい。

◇私達の運動に反対側の人を呼んで意見を聞く。又その人達に私達の活動の意義を認識してもらおう。

◇呉・広島・岩国・大島・江田島などの島々とのリンクづくり、一市民で取り組める運動。(被害の及ぶ市町の横の連携をとって運動)

◇容認派市議は反対しても来るものはくるのだから、条件の良い時手を打ちたいと言っている。国の防衛のあり方を国民に納得出来る説明にすべきと思う。その辺もテーマにしてほしい。

◇定期的に集会をして、訴えつづけること。反対するすべての人々の決集。

◇永くつづけてほしい事と反対を強固にがんばる。これからも市民の目線で活動を続けていく

◇岩国基地移転に反対する署名には取り組む・低空飛行調査、夜間飛行調査などのさそい

◇市民の真意をしっかりとPRして下さい

◇もっと厚木基地の現状を知らせてほしい

5. この会としてこれまでに2回大竹市長に対して公開質問状を提出してきましたが、今後、大竹市長に質問してほしいことがあれば、お書きください。
- ◇市民の1/3以上の署名は、大竹市民が集めた署名の中でも最高のもだと思う。とにかく公約を破った理由、本当のことを話してほしい。(国、議員の圧力があったからだと思う)
 - ◇大竹市長の容認賛成の基となった各種団体のうち最後まで残っていた「自治連会長」が変わった。(役員)市長の主張の内実がなくなったので、もう一度賛否を問うてはいかがですか？
 - ◇基地拡張したら、たくさんくらしで我慢するようになりますが、一体何年我慢が続くと考えているか
 - ◇大竹市長にぜひ大竹市民に市長として容認した理由を説明してほしい
 - ◇容認されましたが、基地交付金が目当てではないかといわれましたが何が目的だったのか。基地交付金で地元がうるおうことはなく、事業をすることが条件となっています。負債を増やさないことが最優先課題ではないでしょうか。
 - ◇西瀬戸内海(広島・大竹・岩国)だけではなく、瀬戸内海全体が台無しになっていくのを見過ごすというのは、市長として情けなく思っているのか？世界遺産には興味はないのか？
 - ◇リコールはこわくないのか？
 - ◇大竹市民の声を聞かれたのか。又市民の声を聞く為にどのような方策を採られたのか？
 - ◇入山市長は公約にあげた基地騒音反対が変わるなど、市長として辞職するべきと思う